

## **Lille : Des patients experts pour enseigner les étudiants en pharmacie**

Abderrahim DERRAJI - 2019-03-05 10:35:58 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La Faculté de pharmacie de Lille prévoit d'intégrer une journée «Patients experts» qui fera partie des enseignements coordonnés des pharmaciens. Le 5 mars 2019, des patients experts, issus du monde associatif et diplômés de l'Université des patients (Sorbonne, Paris), sur le diabète, la douleur, l'infectiologie et l'oncologie assureront des cours aux étudiants des 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> années de pharmacie. Comme le précise un communiqué de la Faculté de pharmacie de Lille, ces cours apporteront aux étudiants un éclairage différent sur le patient et son traitement, le parcours de soins ou encore les attentes du patient vis-à-vis du pharmacien.